

## Les émissions qui font polémique - 1/1

**Jerry Springer Show (USA), Ca va se savoir (FR) sont des émissions de talk-show trash, surtout celui des américains, où des individus racontent leur problèmes (de vie de couple en général). Alors, Simon Monceau (ca va se savoir) : Génie ou connard ?**

On va d'abord traiter le cas des Etats-Unis, où Jerry Springer à eu l'idée (en 1997) d'animer un talk show tres trash... De plus que cette émission passe le matin pendant que les enfants étatsuniens regardent la télé. C'est indigne !!

La vie des gens y est totalement dévoilé (c'est vrai que c'est du bidon), mais alors que le public s'excite à gueuler des slogans autour de l'animateur: "Jerry ! Jerry ! Jerry !" ou d'autres plus méchants concernant l'invité : "Salo..., Salo.." (Et en plus ils ont l'audace de mettre un bip juste après), un invité se confesse.

Enfin bref le principe de l'émission, c'est l'aveu d'un individu, du genre "je trompe ma femme depuis 1an" ensuite sa femme viens sur le plateau "il lui dit en plein dans l'émission alors que l'ambiance du public est chaude bouillante puis enfin la maitresse arrive et là c'est la bagarre, et a la fin, parce qu'il ya une fin, rien est arrangé, la situation est pire.

Cela parait surréaliste, il est certain que ces émissions sont bidonnées. En france un petit malin a voulu faire la même émission: "ca va se savoir", même principe, même décors, Simon Monceau a juste acheter les droits de l'émission, aucune preuve d'originalité. Un public déchainé, une ambiance comme dans un stade, seul Simon Monceau, l'animateur reste calme. Son rôle est de faire l'arbitre d'une situation grave. C'est pathétique de voir cet olibrius faire son faux cul devant tout le monde.

Alors oui, c'est sur que se sont des acteurs, c'est de l'intox, je ne vois pas pourquoi les gens arrivent à dire qu'il trompe leur femme plus facilement à la télévision qu'en privé...

Sinon pourquoi ne portent-ils pas plainte pour atteinte à la vie privée? (d'autant plus qu'aux Etats-Unis, on porte plainte pour n'importe quoi)

Et pourquoi ces gens se déplacent-ils de partout en France pour se ridiculiser à la télévision?

Jerry Springer un génie surement pas, mais Simon Monceau, c'est pire c'est un opportuniste et un mauvais comédien.